

Z.C.H.  
EL MERC  
1988

16 JUL 1988



El presidente de la UDI, Jaime Guzmán, dialoga con vecinos de Quinta Normal, al inaugurar anoche las actividades de ese movimiento en dicha comuna. Guzmán dijo que el país está frente a un nuevo realineamiento, que confrontará a los partidarios de una sociedad libre con los socialistas de cualquier tipo.

## Inaugurado Movimiento de La UDI en Quinta Normal

● Su presidente, Jaime Guzmán, sostuvo en la ocasión que el triunfo de Pinochet pondrá fin en Chile al tradicional esquema político de los tres tercios.

"El triunfo de Pinochet pondrá fin al tradicional esquema político de los tres tercios. El gobierno militar y su obra trascienden ampliamente a la derecha o a la centro-derecha, porque rompen la artificiosa y hueca clasificación entre derecha, centro e izquierda", afirmó ayer en un discurso al inaugurar la UDI por el «Sí» en Quinta Normal, el presidente del movimiento, Jaime Guzmán.

Ante un numeroso público, el dirigente explicó que "lo anterior reviste la máxima importancia, porque en ese viejo alineamiento el marxismo se apoderó de la izquierda, a la vez que se facilitó al Partido Demócrata Cristiano aparecer como expresión de centro, pese a su definición socialista comunitaria".

"Con ello —agregó— lo que se denominaba derecha quedaba reducida a una irremontable minoría, por añadidura dependiente de las veleidades de una dirigente demócrata cristiana que inclinaba la balanza".

Según manifestó "hoy estamos frente a un nuevo realineamiento que confrontará a los partidarios de una sociedad libre con los socialistas de cualquier tipo, sea este marxista o comunitario. Eso explica que Pinochet cuente con vastos sectores ciudadanos y populares que no aceptarían encasillarse en la derecha o la centro derecha, sino que perciben en el «Sí» una opción creadora y con sentido de futuro, que desborda esos extremos".

"La combinación de una democracia renovada y estable con una economía social de mercado próspera y justa, afianzadas en la Constitución de 1980, es el gran proyecto histórico que el «Sí» abre para los chilenos y de la cual la UDI se siente artífice y protagonista", destacó.

Concluyó señalando Jaime Guzmán que "en contraste con ello, está un «No» nostálgico, retardatario e incapaz de ofrecer una alternativa coherente de gobierno. Al momento de votar, estoy cierto que la mayoría de los chilenos sabrá escoger acertadamente".